

2024-05-31

## Hallan 7 toneladas de despensas con propaganda de Lía Limón; ella se deslinda (Video)

Autor: Sara Pantoja

Género: Nota Informativa

<https://www.msn.com/es-mx/noticias/mexico/hallan-7-toneladas-de-despensas-con-propaganda-de-l%C3%ADa-lim%C3%B3n-el-la-se-deslinda-video/ar-BB1nma67?ocid=BingNewsSearch>

CIUDAD DE MÉXICO (apro).- En un domicilio de la alcaldía Álvaro Obregón, agentes de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) aseguraron alrededor de siete toneladas de despensas básicas, costales de frijol y arroz, rollos de papel higiénico, además de cajas de aceite, avena y azúcar con propaganda de la candidata a reelegirse en la alcaldía, Lía Limón.

El anuncio del hallazgo lo hizo ayer el encargado de despacho de la Fiscalía, Ulises Lara López, en un videomensaje en el que no se permitieron preguntas de la prensa.

Según el funcionario, derivado de una "denuncia ciudadana", personal de la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (Fepade) realizó una orden de cateo en un domicilio ubicado en calle Pascual Ortiz Rubo de la colonia Presidentes, alcaldía Álvaro Obregón, por la probable comisión de un delito electoral; es decir, la "compra de voto".

La denuncia fue por la posible existencia de un punto de almacenaje de despensas con fines proselitistas, por lo que los agentes de la Policía de Investigación adscritos a la Fepade hicieron tareas de campo con las que derivaron en la ubicación del sitio. Con ello, consiguieron la orden de cateo de un juez de control.

De acuerdo con los datos que ofreció el órgano electoral local, en el cateo se decomisaron 760 bolsas de plástico con productos de la canasta básica: 261 cajas de aceite, 3 mil 200 paquetes de sal, 159 paquetes de arroz, 53 cajas de sopa, 24 cajas de atún, 47 costales de avena y 14 de azúcar, así como seis paquetes de papel de baño.

También encontraron material propagandístico "de una persona candidata a la alcaldía Álvaro Obregón", en referencia a Lía Limón. Además, según las denuncias, en el sitio fueron vistos vehículos oficiales y personal de la alcaldía Álvaro Obregón.

Lara López agregó que los artículos asegurados fueron trasladados a la Fepade para ser puestos a disposición del Ministerio Público y continuar con la integración de la indagatoria.

Lía Limón se deslinda

Tras la difusión del hallazgo, la candidata a la alcaldía Álvaro Obregón de la coalición "Va por la Ciudad de México", Lía Limón García, se deslindó del hecho.

Ayer, miércoles a las 19 horas, en su cuenta de X, aseguró: "Rechazo categóricamente cualquier acto ilegal relacionado con la compra o coacción del voto. Mi campaña se ha conducido en todo momento con apego a la legalidad, por lo que condeno y me deslindo de cualquier acto que vulnere la libertad y autenticidad del voto".

En el mensaje, la candidata difundió el documento de cuatro cuartillas que remitió al secretario ejecutivo del Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Bernardo Núñez Yedra.

"La finalidad del presente escrito consiste en hacer del conocimiento a esta autoridad administrativa electoral que la suscrita rechaza categóricamente cualquier acto ilegal relacionado con la presunta compra y coacción del voto, y me deslindo total y absolutamente de los hechos referidos en los medios de comunicación sobre el cateo realizado por la Fepade en un inmueble de la alcaldía", se lee en el documento.